

Bericht Feldschiessen 2025 Schiesssportverband Region Basel

Das grösste Schützenfest der Welt ist bereits wieder Geschichte.

Zuallererst möchte ich Allen Helferinnen und Helfer Danken für Ihren Einsatz am Feldschiessen, ohne Sie wäre es nicht möglich einen so grossen Anlass durchzuführen. Auch bedanken möchte ich mich bei den Funktionären, dass wiederum alles Unfallfrei über die Bühne ging.

Es wurde in unserem Verband auf 14 Schiessplätzen ein großartiges Feldschiessen durchgeführt. Auf der Gewehrdistanz hatten wir eine Zunahme von +19 Schützen, was ein Total von 3088 Schützen entspricht.

Auf der Pistolendistanz hatten wir eine Zunahme von +29 Schützen, was einem Total von 1324 Schützen entspricht. Insgesamt haben sich in unserem Verband 4412 Schützinnen/Schützen dem Wettkampf gestellt.

Am Feldschiessen Rundgang der beiden Kantone Basel-Stadt und Basellandschaft starteten wir in der Schiessanlage Riehen, wo sich die Regierungsrätin Stephanie Eymann und verschiedene Vertreter von Militär, Sicherheit und Politik mit dem Gewehr das Feldschiessen Programm absolvierten. Anschliessend fuhren wir in die Schiessanlage Lachmatt, wo einige das Pistolenfeldschiessen geschossen haben. Einige Resultate waren sehr gut, Kreiskommandant Dieter Aebersold hat auf beiden Distanzen das Resultat für das Kranzabzeichen erreicht. Beim anschliessenden Mittagessen kam dann die Delegation des Kanton Basellandschaft dazu, mit Regierungsrätin Katrin Schweizer, Landratspräsident Peter Hartmann und Vertreter von Militär und der Sicherheit.

Nach dem Mittagessen verabschiedete sich die Delegation von Basel-Stadt.

Die Delegation Basellandschaft fuhr nach Laufen in die Schiessanlage Fluh. Wo Regierungsrätin Katrin Schweizer und Landratspräsident Peter Hartmann das Feldschiessen mit der Pistole schossen. Anschliessend fuhren wir nach Röschenz, wo die Delegation Baselland das 300m Feldschiessen absolvierte. Es gab doch immerhin 4 Kranzresultate auf 300m und 3 Kranzresultate mit der Pistole. Nach dem Apero fuhr die Delegation zurück in die Schiessanlage Lachmatt, wo der Anlass sein Ende fand. Es war ein schöner und gemütlicher Rundgang.

Nun zu den Resultaten: In der ganzen Region gab es 3 Schützen mit dem Punkte Maximum.

Maximum Resultate Teilnehmer 25m

180 Punkte Markus Aebischer SG Liestal, Philipp Wild SV Lausen

Maximum Resultat Teilnehmer 300m

72 Punkte Fabian Lutz SG der Stadt Laufen

71 Punkte Stephan Frey SG Oberwil, Gottfried Thommen SG Hemmiken, Jürg Wohlgemuth FSG Arlesheim, Christian Mamie SG der Stadt Laufen, Thomas Meury FSG Blauen, Simon Grolimund SG Brislach, Yves Weber SG Hemmiken

Top Resultat 50m

87 Punkte Thomas Rentsch FS Binningen

Vereine mit hohen Teilnehmerzahlen 300m

136 Teilnehmer FS Seltisberg, 128 Teilnehmer FS Pfeffingen, 95 Teilnehmer Schützen Röschenz

Vereine mit hohen Teilnehmerzahlen 25/50m

152 Teilnehmer PS Laufen, 130 Teilnehmer PK Aesch, 97 Teilnehmer SG Liestal

Sektionsrangliste 300m

68.830 Punkte SG Hemmiken, 67.842 Punkte SG Ziefen, 67.242 Punkte SG Brislach

Sektionsrangliste 25/50m

178.270 Punkte SV Lausen, 177.469 Punkte SG Liestal, 176.697 Punkte FS Binningen

Komplette Rangliste siehe: www.svrb.ch